

# *Günther Asprion*

Günther Asprion ist zum 01.01.1958, im Alter von 10 Jahren, dem Musikverein Malsheim beigetreten. Seit 1960 ist er aktiver Bläser beim Vereinsorchester mit dem Instrument der B-Klarinette.

Herr Asprion ist im Vorstand des Musikvereins tätig als:

- 1. Vorsitzender vom 1.4.2000 - 21.3.2003
- 2. Vorsitzender vom 1.4.2009 - 7.4.2016
- zwischenzeitlich kommissarischer 1.Vorsitzender vom 26.3.2010 - 10.12.2010 wegen Rücktritt des damals 1.Vorsitzenden
- 1. Vorsitzender seit 8.4.2016

Während seiner Tätigkeit beim Musikverein hat Günther Asprion an mehreren großen Musikreisen des MVM teilgenommen. Am 30.3.2019 konnte Günther Asprion für 60 Jahre aktive Mitgliedschaft und Tätigkeit im Musikverein Malsheim ausgezeichnet werden (BVBW Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief).

Am 20.09.2019 erhielt Herr Günther Asprion in Anerkennung seines großen und langjährigen ehrenamtlichen Engagements zur Förderung der Kultur und des Vereinslebens in der Stadt Renningen die **Ehrendadel der Stadt Renningen**.